



Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Europäisches Jugendchor Festival Basel 12. Europäisches Jugendchor Festival Basel 2020

P190781

1. Der Regierungsrat bewilligt für das Europäische Jugendchor Festival Basel im Mai 2020 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 200'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Europäische Jugendchor Festival, das im Mai 2020 in Basel und der Region stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 200'000 Franken bewilligt. An dem vom gleichnamigen Verein organisierten fünftägigen Festival treten rund 1'500 Kinder und Jugendliche aus allen Landesteilen der Schweiz und rund 500 Kinder und Jugendliche aus dem Ausland auf. Rund 20 Konzerte sowie 15 weitere Auftritte in Kirchen, Sälen und auf öffentlichen Plätzen sind in der Region Basel geplant. Die Basler Chöre Knabekantorei, Mädchenkantorei und die Jugendchöre Vivo und A Tempo konzertieren gleichfalls. Das Jugendchorfestival ist europaweit als wichtigste Plattform für ambitionierte und hochqualifizierte Jugendchöre anerkannt.

